

Bonjour Anne-marie, bonjour Pascal,

Nous revenons de voyages de noces et souhaitons vous remercier chaleureusement pour votre participation à notre cérémonie de mariage.

Votre accompagnement a permis de donner une âme à cette messe et nous a énormément touché. Les chants étaient magnifiques et nous ont beaucoup émus, et tout particulièrement la sensation dans l'église au moment de l'ave maria était magnifique.

Pascal merci pour l'orgue car cela m'a permis d'arriver un chouia en retard sans trop de stress et tout le monde a reconnu Bohemian Rhapsody à la fin ! Nous avons oublié de vous le dire, mais pour la touche de rappel, nous avons ouvert le bal sur cette chanson aussi.

Beaucoup d'invités et notre famille nous a dit qu'ils avaient été très touchés.

Encore un grand merci

Charles et Marine

Ps: J'espère que vous avez gardé des éventails en souvenir !